



DECLARACIÓN DE LA ALIANZA PUERTORRIQUEÑA DE TELECOMUNICACIONES

En relación con Proyecto del Senado 615

Agradecemos a la gobernadora de Puerto Rico, Hon. Jenniffer González, el que luego de expresar sus inquietudes sobre el Proyecto del Senado 615, no lo haya firmado y, por ende, no lo haya convertido en ley, evitando un impacto severo al bolsillo del consumidor y su acceso a los servicios de telefonía móvil e internet.

Desde la APT, reconocemos que aún queda camino por recorrer en esta importante discusión pública. Por eso, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando activamente para presentar recomendaciones concretas tanto a la Gobernadora como a la Legislatura, con el objetivo de mantener un sistema contributivo sobre la propiedad que sea justo, equitativo y transparente para nuestra industria, y que no represente cargas adicionales para los ciudadanos.

La APT continuará vigilante y proactiva en este proceso, abogando por políticas que promuevan la estabilidad y el desarrollo económico responsable del país.

XXX

Contacto: Idia Martínez
lmartinez@upfrontpr.net
787-603-3200